



L'ALLIANCE GASPÉSIENNE
DES MAISONS D'AIDE
ET D'HÉBERGEMENT

JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES

Le féminisme plus actuel que jamais...

Pour des lendemains égalitaires

Le thème retenu cette année tombe à point, car malgré que les luttes pour l'égalité entre les femmes et les hommes aient permis de grandes avancées, l'actuel discours antiféministe entraîne d'importants reculs dont ceux de :

- Prétendre à la symétrie de la violence conjugale, alors que les données officielles prouvent le contraire;
- Mettre l'emphasis sur la détresse des femmes au détriment de leur capacité à faire des choix responsables et à en assumer la responsabilité;
- Revaloriser les rapports traditionnels entre les femmes et les hommes;
- Dénoncer les sommes d'argent destinées aux services pour les femmes.

Parce qu'en moyenne, chaque année au Québec 17 femmes sont tuées par leur conjoint ou ex-conjoint, les luttes féministes ont encore leur raison d'être...pour un avenir sans violence.

Visitez-nous au www.alliancegaspésienne.com